

## LA CURACION SHAMAMICA DE LA ESQUIZOFRENIA



UN TESTIMONIO PROFESIONAL AUTÉNTICO SOBRE LA CURA CHAMÁNICA CON LAS PLANTAS SAGRADAS DE PODER (AYAHUASCA, SAN PEDRO, TABACO, GUAYUSA, ETC.) DEL CHAMANISMO INDIANO.

DE ENFERMEDADES COMO LA ESCLEROSIS MÚLTIPLE Y ENFERMEDADES DEGENERATIVAS ENTRE ELLAS:  
LA DEPRESIÓN ENDÓGENA,  
LA ESQUIZOFRENIA,  
LA DROGADICCIÓN Y LA DEPENDENCIA DE MEDICAMENTOS

*(Este blog ha sido editado para "The Times" de Sudáfrica por Caspar Greef en 2007. Caspar Greef participaba este entonces en uno de mis seminarios chamánicos y me preguntaba por la curabilidad shamánica de la esquizofrenia)*

12:35pm Domingo, 9 de septiembre de 2007

"Caspar, creo que deberías venir a ver esto", dijo Valentin. La última vez que un chamán me dijo esto, vi un boa constrictor abrazando a una rata. No había amor perdido en ese abrazo en particular. Pero eso no podía ser lo que Valentin quería que viera: no hay boas en esta parte del mundo. Bienvenido a Mucuy Baja, libre de boas, hogar del Dr. Valentin Hampejs. Di otra chupada a mi mapacho (tabaco indio) y salí del bosque de bambú. Miré hacia donde apuntaba mi chamán actual, hacia arriba y al este.

El ex psiquiatra señalaba a Venus, sobre una silueta de montañas. Era Venus como nunca había visto aquí. Enorme y con la forma exacta de la estrella que se ve en las tarjetas de Navidad (¿recuerdas las tarjetas de Navidad?), la estrella que guía a los tres magos a Belén, Venus era enorme y cruciforme. La cruz danzaba y alrededor de la Estrella de la Mañana había un halo de nubes.

"¡Es espectacular! ¡Es espléndido! ¡Es maravilloso!" dije entusiasmado, agotando mi reserva de superlativos en spanglish. Y también la mayoría de mis signos de exclamación.

"Sí", asintió Valentín. "Es el signo del Salvador".

Fumé mi mapacho y miré a Venus. ¡Impresionante! Era como una canción que Valentín había cantado antes esa noche.

La canción a veces decía así:

"En el alto cielo azul brilla una multitud, cual estrellas y diamantes de maravillosa luz, en el cielo se mostraba, una estrella sin igual, que a los magos señalaba clara refulgente bella."

Así que algo me equivoqué en alguna parte, pero ustedes entienden la idea... creo. De todos modos, la Venus que vi era una estrella sin igual, "una estrella sin igual".

Mientras estaba paralizado por Venus, la luna se alzaba sobre la montaña, y como yo, esta luna se levantaba tarde. A diferencia de mí, la Luna era espectacularmente hermosa... una sonrisa plateada que ahuecaba un globo espectral.

No hay nada como la última media hora de oscuridad en un ritual chamánico. Nada como la primera media hora tampoco. Antes, el Dr. Hampejs y yo cruzamos espadas metafóricas una vez más. O mejor dicho, Mescalito, el espíritu del cactus San Pedro, me había acusado una vez más de "masturbarme con la mente". Esto fue después de que había lanzado

En una pregunta de más - ¿o fue una docena de preguntas de más? Valentin había cantado una canción sobre querubines, y luego hablamos sobre la clasificación de los ángeles (pregunté), lo que nos llevó a los serafines, y luego pregunté: "¿Cuántos serafines hay?" Realmente quería la respuesta a eso.

Sin embargo, la pregunta hizo enojar completamente a Valentin/Mescalito, y me acusó de estar gobernado por mi mente en los términos descritos anteriormente.

"Escucha lo que estoy a punto de recitar", dijo, mirándome con la mirada de un chamán mexicano muerto hace miles de años. "Es el primer mantra de los Yoga Sutra de Patanjali". Y cantó el mantra: "Yogash chitta vritti nirodah". Y amablemente, me lo tradujo. "Este mantra significa que el yoga es el cese de las ondas mentales. Apaga tu mente. No te dejes dominar por tu mente. Ahora no estás en un seminario. Estás en un ritual chamánico, estás en otra dimensión".

"Sí, pero", dije, sin haber asimilado todavía del todo la lección, "tengo una mente inquisitiva. Si no la ejercito, se volverá flácida".

"Te lo dije, apágala", me advirtió el chamán. "Tu mente no eres tú. Tú eres tú".

—Sí, sí—murmuré y apagué la boca. Alimenté el fuego. El fuego crepitaba, crepitaba y chisporroteaba exuberantemente, y lo alimenté más, lo alimenté toda la noche. Manejé las plumas de Valentin como un profesional.

Tuvimos otro pequeño desacuerdo más tarde esa noche. Conseguí llevar la conversación al nivel de lo mucho que disfruté el café en Mérida.

Valentin me miró de esa manera. Dijo: "Ja, el café no es bueno para ti. Estimula tu energía bruta". Citó a un tipo llamado Jacob Lorber o Moreber, un nombre así que adquirió el conocimiento védico de los espíritus, y se sentó y escribió misas y misas sin un solo error, y este tipo Lorber dijo que "el café es bueno para los camellos y los burros".

Entonces, ¡ahora tenía que dejar el café! El sexo y el café eran una cosa. Bueno, dos cosas. He pasado días sin el deseo de ninguno de los dos, un par de noches también. ¡Pero café! ¡De ninguna manera, José!

—No —dije—. Seguiré tomando café.

—Como te guste —dijo—. Debes hacer lo que tengas que hacer.

No quiero dar la impresión de que Valentín y yo discutíamos constantemente. Todo lo contrario. Valentín es un ser humano hermoso, un hombre de gran espiritualidad, muy divertido, excepcionalmente compasivo y, bueno, en realidad nos amamos. Yo me amo. Y yo y yo amamos a Valentín. Y viceversa.

Antes de que comenzara la ceremonia, le pregunté al Dr. Hampejs cómo curaba la esquizofrenia, utilizando plantas de poder y técnicas chamánicas. Grabé su respuesta. Fue así:

"Estamos hablando de algo invisible. La mente no se puede hacer visible, y los trastornos mentales tampoco se pueden hacer visibles. ¿Ja? Lo que los psiquiatras llaman esquizofrenia es un complejo de síntomas... para entenderlo, se necesita cierta comprensión espiritual y psicológica. No se puede hablar a todo el mundo en términos espirituales sobre la realidad de las dimensiones invisibles. Por lo tanto, la cura presupone que uno tenga algún tipo de comprensión espiritual de la naturaleza, de la mente, de la inteligencia, de los sentimientos, del subconsciente y de la conciencia. ¿Ja?"

"¿Qué es la mente? Bueno, te diré lo que dicen los Vedas. La mente es una energía sutil que pertenece al universo material. No es espiritual, ¿sí? Es una cualidad material sutil; y el ego también. El ego menor o falso entiende la vida sólo en términos de sus propios intereses, en términos de "yo", "mío" y "mío". Ja..."

"La mente, la inteligencia y el ego falso son, según los Vedas, tres energías sutiles. No pertenecen al espíritu. La parte espiritual de nosotros es nuestra alma individual. Esta es la única parte que no está sujeta a cambios. Es el testigo interior, el "yo soy quien soy", nuestra identidad individual, la esencia, nuestra chispa de vida que ha sido hecha de acuerdo con la imagen de Dios. Esto es inmutable, porque también estaba presente en nuestra infancia. Si no lo estuviera, entonces no podríamos decir que una experiencia específica durante la infancia fue "mía". La infancia se fue, pero el testigo permanece".

"Mantenemos la misma identidad... con más pensamientos, con más experiencias, con más tipos de sentimientos... y los sentimientos cambian... los pensamientos cambian y así sucesivamente, pero nosotros no cambiamos". En la literatura védica, el Señor Krishna, que es la palabra sánscrita para el Dios Supremo, el Señor Krishna decía... (Y luego el Dr. Hampejs cantó un mantra en sánscrito. No puedo transcribirlo para usted\*\*.)

"Y esto significa", dijo después de haber terminado el canto, "la tierra, el agua, el aire, el fuego, el éter, la mente, la Inteligencia y el ego falso componen la naturaleza material, que está separada de Mí. Esto no significa que Él no esté presente también en la creación material. Pero Él también tiene una residencia separada. Él no se ha agotado en las energías de la creación. Esto no disminuye Sus energías de ninguna manera. ¿Ja? Porque Él es la fuente, la fuente de todas las energías. Él es el Energético".

"Este mantra dice que la mente, la inteligencia y el ego falso componen la parte sutil de la naturaleza material. Así que esto es una especie de comprensión preliminar de lo que estamos hablando.

"Hemos llegado a entender que la mente es de naturaleza material. Y con la esquizofrenia estamos hablando de trastornos mentales, trastornos mentales. Así que esto se aplica a este campo."

"Bueno, te contaré una historia, ¿sí? Te cuento la historia de un paciente, para ayudarte a entender mejor."

"Esto fue en Ecuador. Y yo conocía a una mujer. Ella tenía un jardín de infantes y éramos amigos. Y me dijo que su hermano había estado en el hospital psiquiátrico

durante 23 años. ¿Cómo se dice... que no era libre de irse? Lo obligaron a quedarse allí. Lo obligaron porque no tenía la mente clara. No podía funcionar en este mundo. S... me contó la historia de su hermano."

"Eran 10 niños. Sus padres tuvieron 10 hijos, y la madre era ginecóloga, tenía una clínica y el padre un garaje y un taller mecánico de coches. Así que, cuando la madre volvía a casa por la noche, tenía que repartir su amor de madre entre 10 hijos. Pero este necesitaba más amor del que su madre podía darle. Así que esto dio lugar a que este chico pensara que su madre no le quería. Y esto dio lugar a que dijera: "Si no me quieres, no me quieres a mí"; y en el cerebro de un niño esto puede dar lugar a impulsos como, bueno, "mejor que estuvieras muerto".

"Entonces ocurrió que, cuando tenía 16 años, decidió vivir en una comuna con otros chicos, y allí fumaban marihuana y tomaban alcohol y quizás otras drogas, ¿sí? Y ocurrió que en ese momento a mi madre la habían operado de cáncer de mama y estaba en su dormitorio, convaleciente, cuando él visitó la casa de sus padres y empezó una gran pelea con la criada". "La criada", le dijo mi subeditora interna. "¡La criada! Sí, y se pelearon y se pelearon físicamente. Entonces, la madre se alarmó, salió de su dormitorio y para separar al gallo de la gallina... ¿sí? Tuvo que atravesar el pasillo y atravesar puertas abiertas, y había una corriente de aire, y una semana después, mamá murió de neumonía".

"Y ahora, este joven se siente culpable. Porque eso es lo que había pensado muchas veces, y debido a su pelea con la criada, su madre contrajo neumonía y murió. En realidad, esa no fue la causa de la neumonía. Esto habría ocurrido de todos modos. Pero él, en su interior, se siente culpable, porque la conciencia superior, la superconciencia, no nos permite matar a nuestras propias madres. Pero cuando era niño, él había pensado y deseado eso. Ahora ella está muerta".

"Y no puede resolver el conflicto que tiene dentro de sí mismo, porque "yo fui el que dio la vida a mi madre y yo fui el que mató a mi madre".

"Después de eso, en dos ocasiones intentó suicidarse. Se estrelló con un coche contra una pared, pero sin consecuencias graves; y luego saltó desde el segundo o tercer piso de una casa, y tampoco sufrió heridas graves".

"Bueno, pero poco a poco, ¿sí? La gente que lo rodeaba se dio cuenta de que algo extraño estaba sucediendo. Lo llevaron al psiquiatra, y allí resultó que oía voces y que tenía síntomas de desintegración de la personalidad".

"Los psiquiatras sólo pueden describir los síntomas", continuó el Dr. Hampejs, "pero no saben nada sobre la causa de la esquizofrenia. Pero creen, como hacen en los mismos términos con la depresión endógena, que se trata de un trastorno metabólico. Y esa es la única dirección en la que están investigando".

"Pero también sé, por supuesto, que hay un desorden bioquímico, pero sé un poco más. Este desorden químico es consecuencia de un desorden más profundo a nivel energético. Debe tener una causa. Cualquier desorden bioquímico debe tener una causa. No surge por sí solo. Pero ellos piensan que debe ser la falta de una hormona, la falta de una sustancia transmisora, o un exceso de una sustancia transmisora... están mirando

sólo en esa dirección. Pero los desórdenes bioquímicos tienen una razón por la que llegaron a existir."

"Tiene una razón. Ahora, sigamos con la historia de este joven. No podía justificarse a sí mismo por haber matado a su madre. Quería desintegrarse. Quería morir."

"B.e.o.o.... ¿qué es el diablo? Un demonio; ¿y los demonios pertenecen a la luz o pertenecen a la oscuridad? ¡¿Eh?!"

"Pertenecen a la oscuridad. La luz es conciencia. La luz es identificarse con la propia vida y estar agradecido por la propia vida. Él quería suicidarse."

"Este otro lado que pertenece a la oscuridad debe esperar una oportunidad para entrar en la personalidad de uno para tener la oportunidad de desintegrarla; porque la desintegración significa oscuridad. Entonces ya ni siquiera sabes quién eres".

"Estamos hablando de demonios, estamos hablando de entidades invisibles, y tú deberías saberlo, Caspar, después de haber tenido tantas ceremonias de Ayahuasca. Estamos hablando de entidades invisibles, pero con Ayahuasca se pueden hacer visibles".

"Este es el punto al que tenemos que llegar. El diablo no es sólo una invención fantástica, surrealista o absurda de los hombres, que están liderando la industria para hacer regalos a Papá Noel para los niños. Quiero decir que Jesús no dio su vida sólo para liberarnos de los cuentos de hadas. Esto es algo serio. Estamos hablando de nuestras almas".

"¿A dónde queremos ir? ¿Vamos a la oscuridad o vamos a la luz? Así que uno tiene que entender esto".

"En consecuencia, la esquizofrenia es una posesión. ¡Siempre!"

"La posesión demoníaca también puede ocurrir con Ayahuasca. Hablamos del dragón negro. Posesión... déjame decirte: entidades extraterrestres... pueden ser introducidas en uno, cuando toma Ayahuasca. Porque la medicina chamánica y las plantas de poder sagradas están abriendo los canales de percepción, y si tienes frente a ti a un brujo -un hechicero negro- él puede introducir en ti estas entidades con las que está colaborando. Pero has tenido suerte de haber encontrado buenos chamanes. Es una gran suerte. Has sido guiado por la providencia divina".

"Volviendo a la esquizofrenia, se necesita conocimiento espiritual para aceptar que hay seres, que son invisibles a nuestras percepciones sensoriales".

"¿La esquizofrenia siempre comienza con algún tipo de trauma psicológico?" pregunté.

"Tengo entendido que normalmente tenemos una especie de pantalla de defensa... y tenemos poros de percepción. Los poros de la percepción. Huxley los llamaría las Puertas de la percepción. Pero puertas o poros, es lo mismo. Y tienen una especie de filtro... no dejan entrar nada. A veces... mira, es como con la electricidad que tienes fusibles. Hay fusibles en estos poros, y mientras funcionan, no todo puede entrar por los poros de este filtro. Sin embargo, a veces los fusibles se queman. Un shock o un

trauma puede inutilizar los fusibles, y entonces pueden entrar energías, porque la pantalla de defensa biológica, bioenergética, no funciona."

"Estas energías que entran no son neutras. Son energías que quieren separarte de la luz. Su intención es poseerte, para que seas suyo." Le pregunté al Dr. Hampejs cómo cura la esquizofrenia.

"Bueno, hablemos de los conceptos que compartimos aquí, porque ya has participado en muchos rituales. Por lo tanto, sabes que la luz pura está en algún lugar dentro de nosotros mismos. Entonces, ¿dónde puede estar la energía oscura? Puede estar en todos los chakras. Los chakras tienen que ser activados, para que la energía oscura pueda ser exorcizada, con la ayuda de las fuerzas de la luz, por supuesto. A través de la oración, el canto chamánico, el cántico mántrico y los instrumentos de limpieza energética... ya sabes las plumas y sabes el soplo con la pipa medicinal y el soplo con la medicina, que está hecha de hierbas aromáticas y sabes el humo y los inciensos... y también la ayuda de todos los seres de luz invisibles que están a nuestro alrededor".

"La medicina abre los chakras, activa estas energías, estas energías demoníacas que no pueden soportar la luz. ¿Qué dice Jesús? Buscad y hallaréis, pedid y recibiréis. Entonces, ¿creéis que Jesús es un mentiroso? ¿Qué puedo pedirle con todo mi corazón algunas bendiciones y que no me va a ayudar? ¿Y que no me va a ayudar a ayudar a esta persona? Exorcizamos demonios. Y por supuesto lo hacemos con la ayuda de Jesús, o con la ayuda de alguna otra representación de Dios. Por supuesto lo hacemos con Dios; y los Arcángeles, y la Madre María, y María Lionza y todos los espíritus chamánicos de nuestros antepasados".

"¿La medicina también ayuda al paciente a recordar el trauma primigenio que provocó la posesión?", pregunté.

"Sí, por supuesto que hay que pasar por eso. Es parte de la curación. La medicina te lleva de regreso. Y también hay que recibir la ayuda del chamán en este proceso. Hay que estimularte, hablar de ti. Y al chamán también se le da orientación... no sólo por la medicina, sino por Jesús, los espíritus de la luz, por el fuego sagrado de nuestro altar de fuego, por las energías de la naturaleza que nos rodean, las energías elementales... estamos hablando de haber tomado San Pedro, el paciente también, ¿no?"

"Es mucho más fácil curar la depresión endógena.

\*\*El Mantra Sánscrito reza: Bhumir 'apo o nalo vayu kam mano buddhir eva cha Ahamkara itiyam me bhinna prakritir astadah Traducción al español: Tierra, Agua, Aire, Fuego, Éter, Ego Falso, Inteligencia y Razón conforman los ocho elementos de la naturaleza material que son separados de Mí (Anotación de Dr. Hampejs).